

こうちゅうしゅく 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.5

令和6(2024)年 6月6日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

はる 春の遠足 3年生 海遊館 5/17

3年生の春の遠足は海遊館。弁天町で地下鉄に乗り換えて、大阪港へ。観覧車や海遊館がだんだん見えてきて、テンションが上がりります。金曜日だったこともあり、当日は学校や幼稚園が16も来ていたそうです。中に入ると人、人、人…。でも誰も迷子にならずに見学できました。やっぱりジンベイザメがみんなの人気者でしたが、他にもたくさんのお生き物に出会えました。お昼はサンセット広場に降りて海を見ながらいただきました。風が強かったのですが、時々船が通ると、お客様さんに大きく手を振つて交流する姿が見られました。最後に「日本一低い山」天保山に登り?帰途につきました。朝早くからお弁当の準備、ありがとうございました。



4年生 大阪城公園 5/24

4年生の遠足は、大阪城公園です。お城の近くまでは全員で行って、そこからオリエンテーリングを行いました。班に分かれて決められたポイントを回ったり、問題を解いたりしながら、ゴールを目指しました。わたしの担当は、内堀を渡ったところの「極楽橋」でのグループ写真でしたが…が、観光や遠足のお客さんがたくさんいて、なかなか写真を撮れなくて苦労しました。4年生が考えた今回の遠足のめあては「協力してルールを守って笑顔の一日にしよう」(ステキな目標です!)。勝ち負けではなく、班で協力することを目指してがんばっていました。全員がゴールした後は、楽しいお弁当タイム。おいしいお弁当ありがとうございました。広場では、おにごっこやだるまさんがころんとして元気いっぱい遊んできました。

本日(ほんじつ)のトピックス

神戸須磨シーワールド

須磨海浜水族園(スマスイ)が「神戸須磨シーワールド」となって先日リニューアルオープンしました。西日本で唯一シャチが観られると話題になっています。シャチやイルカのパフォーマンスもあるそうです。海遊館が楽しかった!という人は、ジンベイザメだけでなく、シャチにも会いに行ってみませんか?わたしもぜひ行ってみたい!です。



田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

